



Zu wem sollen wir gehen?

Description

Zeichen der Zeit



Logo des Kongresses

Herr, zu wem sollen wir gehen?

In der Zeit vom 05. Juni bis 09. Juni 2013 findet in Köln der Eucharistische Kongress statt. Ein Fest der Begegnung mit Gottesdiensten, Gesprächen, theologischen Vorträgen und einem vielfältigen kulturellen Programmangebot. Fünf Tage im Zeichen der Eucharistie und in der Ausrichtung auf Jesus, der uns in diesem Sakrament ganz nahe kommen möchte.

Das Leitwort dieses Glaubensfestes bringt uns das Bekenntnis des Petrus aus dem Johannesevangelium in Erinnerung: "Herr, zu wem sollen wir gehen? Du hast Worte des ewigen Lebens. Wir sind zum Glauben gekommen und haben erkannt: Du bist der Heilige Gottes." (Joh 6,68f.)

Kann ich es hier und heute mitsprechen?

[Steffen Knapp](#)

[>> Website: Eucharistischer Kongress Köln](#)

